



2021年4月20日

報道各位

会社名 PCIホールディングス株式会社
発信者 IR・広報室

HRテクノロジー「エアリー」を提供するEDGE株式会社への 出資に関するお知らせ

当社の連結子会社であるPCIソリューションズ株式会社（本社：東京都港区、代表取締役社長：堀部保弘）は、HRテクノロジー「エアリー」を提供するEDGE株式会社（本社：東京都港区、代表取締役：佐原資寛、以下「EDGE」）との間に投資契約を締結いたしましたのでお知らせします。

EDGEは、「人財育成」に特化した社内SNS「エアリーシリーズ」を10年以上提供しており、HRテクノロジー領域に強みを持ちます。このEDGEとの提携を通じ、日本のデジタル改革に向けたスマートなHRの実現に貢献してまいります。

詳細は、次ページ以降のPCIソリューションズ株式会社の発表内容をご覧ください。

以上

<本リリースに関するお問い合わせ>

PCIソリューションズ株式会社 社長室（03-6866-0230）

DXの推進、サイバーセキュリティの提供、M&Aによる企業規模を拡大するPCIグループは、「安心・安全・豊かな社会」の実現に向け、今後もスピード感ある経営を積極的に展開してまいります。



2021年4月20日

PCIソリューションズ株式会社

EDGE 株式会社への出資について

PCIソリューションズ株式会社（以下、当社）は、EDGE株式会社（以下、EDGE）との間に投資契約を締結し（2021年2月22日付）、業務提携実現に向けて検討を進めています。なお、EDGEは種々の手続きを終了し、2021年4月20日付で新生EDGEとして活動を開始いたします。

EDGEは、組織運営において最も重要かつ難しい「人財育成」に特化した社内SNS「エアリーシリーズ」を10年以上にわたり運営、提供してまいりました。めまぐるしく変わる「働き方」を背景に、賃金上昇以外のロイヤリティ向上の手法として働く「人」を承認、賞賛する仕組みの導入や労働生産性追求の裏側で希薄化する組織内コミュニケーションをいかに強化するかというニーズにデジタルの力で応えるべくHR-Techの最新技術を活用したサービスを提供しています。コミュニケーションを通じて人が育つ、いきいきと学び、働ける。そんな理想を追求することを使命とし「人は、もっと輝ける」社会づくりに貢献しています。

当社は、EDGEに資本参加することによりHR-Techに活用する最先端技術の提供、アジャイル手法によるスピーディ且つスマートなサービス開発を基にEDGEと共創し、日本のデジタル改革に向けたスマートなHRの実現を目指す所存です。

昨年からのコロナ禍の過程で働き方や働く環境が激変しています。ただ、そこで働く「ヒト」には、この外部変化に順応する考え方の変化と相応の時間が必要となります。その「個」の順応が組織や企業に浸透して新しい文化となるには更にもう一段の時間が必要になります。当社とEDGEは協力して様々なHR-Techの技術を駆使し、ヒトと組織の順応をスマートにするソリューションを提供し続けます。イノベーションを起こすのはヒトです。そのヒトを輝かせるEDGEに株主として参画し共に未来を描いてゆきます。

【EDGE株式会社 代表取締役 佐原資寛氏からのコメント】

働き方改革やコロナ禍の影響で働く環境は激変し、新たな課題が噴出しています。私たちは「人は、もっと輝ける」をCompany beliefに掲げて、HRテクノロジーによる人事課題、組織課題の解決に取り組んでいます。新たに株主としてPCIソリューションズ株式会社様をお迎えし、本資本業務提携によってどんな化学反応が起こり、イノベーションが生まれるのか、とてもワクワクしています。「人は、もっと輝ける」社会づくりのため、ともにスピード感を持って事業を推進できることを大変嬉しく思います。

<本リリースに関するお問い合わせ先>

PCIソリューションズ株式会社 社長室 石橋 連絡先：03-6866-0230(代表)